
◎ 委員会報告
【杉崎会員】
　湘南３クラブに事について他の市の市長のお話を聞いてみたいという事でお声を
かけさせていただきました。３月に入ってからの方が方針も決まって話しやすいと
いう事で４ /２２に決まりました。藤沢は今年市長選なので今年決まった方にお願
いしました。例会後一時間３市町の話を聞く予定で、１５分持ち時間で１５分質疑
応答のスケジュールですので、宜しくお願いします。
【清水会員】　
　年末のクリスマスはご協力を頂き有難う御座いました。新年会は２１日木曜日で
す。間違えないようにお願いします。

◎ 出席報告
【近藤会員】
　会員４１名　出席義務者４０名　出席者２６名　出席率　６５％

◎ 新年の抱負
【古木会員】
　人様の仕事に敬意を表し自分の仕事に頑張ります
【細野会員】
　今年も心臓が止まらないように頑張ります。
【稲子会員】
　妥協をしないように考えながら行動したいと思います。アメリカ（アリゾナ）に
行って英気を養いたいと思います。
【麻生会員】
　１日は一族を集め新年会を行いました。２・３日日光に行きました。疲れました。
６日は日帰りで長野に行きました。慌ただしかったです。心肺停止にならないよう
に私も頑張ります。
【中村会員】
　今年６９歳です。身近な人も含め健康でいられたらいいなと思います。
【芦川会員】
　一昨年心臓の手術をし、１２月に心臓に悪いことが有りました。クリスマスケー
キの配送を夜中にやるのですが、大船の荷物が半分ダメになってしまい１５０くら
いが崩れていました。当日売りだけだったので、何とか事なきを得ました。会社も
きちんとやり次世代に引き継ぐ事を考えていきます。
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◆委員会報告　【杉崎会員　清水会員】
◆新年の抱負
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◎ 会長報告
　昨年中は有難うございました。今年もよろしくお願いします。
今年度の予定ですが、２月７日にＩＭがここサンライフで行われます。グローバル補
助金の件でパネラーとして話をさせて頂きますので、宜しくお願いします。
　２月１９日が２５周年記念式典、２月２１日ロータリーデー、３月１０日北・西合
同例会です。サンライフで行われ大森会員の娘さんの大森美穂さんが出ます。４月２
２日、湘南３クラブ合同例会で３市長が来ます。会場は野内ホールです。５月２８日
ソウル国際大会ですが、参加者は当クラブが一番多いです。残り沢山のイベントが有
りますので、皆様引き続き協力をお願いします。

◎ 幹事報告
　先日、県の少年剣道の会に行ってまいりました。会より、毎年協賛として５００円
の図書券１００枚の贈呈をし、皆様に大変喜ばれました。ご報告いたします。
　本日は月初例会でも有りますので、理事の方はこの後お集まりください。

◎ 誕生祝い
【柳沢会員】
【牧石会員】
　１月１４日で６５歳です。日頃から若く見られるように努
めていますが、これからも若作りと女子に持てるように頑張
ります。
【清水会員】
　会に入って３回目の誕生日で４８になります。来年も祝っ
ていただけるように頑張ります。
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【井出会員】
　今年は１０９年、来年１１０周年です。来年事業継承したいと考えています。平
塚のららぽーとに出店して自分の代の出店はおしまい。今年はスタッフ・お客様の
声を聴く年にしたい。
【柏木会員】
　毛が生えたつよい心臓を持った人になりたいです。東郷神社にお礼に行ってきま
した。今年は家内安全をお願いしました。
【真道会員】
　昨年暮れに、兄が亡くなりました。お葬式に関する感想ですが、こんなに派手に
やるのは日本だけだそうです。一つの目標は８０歳までに生前葬をやりたいです。
いつまでもロータリーにいられるように頑張ります
【高橋会員】
　１０月に女房の母親が亡くなりました。２７日に姉が亡くなりました。今年は何
とか良い年にしたい　今７８であと２年で８０歳です。これまでの１００％の出席
率を続けていきたいと思っています。
【杉崎会員】
　５月に地中海沿いを旅行しましたがニースで６０００人の社員旅行と遭遇いたし
ました。中国のパワーはすごいです。飛行機の中のうるささ・銀座を歩いたら中国
語だらけ。高山で中国人以外に合ってほっとしました。最近、同世代の方の訃報が
届くようになった。健康に留意して過ごしたいです。
【笠原会員】
　５月に韓国に行くので、プランを決めたい。
【野崎会員】
　７０・８０になっても元気で居られる社会を作りたいです。初心に返り、謙虚に
行きたい。
【黒柳会員】
　今年は申年・変革の時と言われました。今年は車屋は３０年体質の強い所が残っ
てと思います。今年は今までで一番働けるだけ働きたい。２年突っ走って３年後に
会長をやりますので、今年は頑張ります。
【牧石会員】
　３期続けて抜群ですが、バブルの時はもうかった分使ってしまいましたが今年は
気を付けていきたいです。
【田中会員】
　老人ホームが満床に成りました。デイサービスも始めました。老人ホームが落ち
着いたので掃除に戻ります。会長も頑張りますので、宜しくお願いします。
【徳永会員】
　人生５０年をとっくに過ぎた方ばかりですが、健康寿命は男性は７２歳ですが高
橋会員、真道会員はもう十分すぎています。みんな幸せです。健康に胡坐をかかず
にいたほうが良いです。３９歳でジャーナルの社長になったので、来年息子に譲る
つもりでいます。今年も宜しくお願いします。
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気を付けていきたいです。
【田中会員】
　老人ホームが満床に成りました。デイサービスも始めました。老人ホームが落ち
着いたので掃除に戻ります。会長も頑張りますので、宜しくお願いします。
【徳永会員】
　人生５０年をとっくに過ぎた方ばかりですが、健康寿命は男性は７２歳ですが高
橋会員、真道会員はもう十分すぎています。みんな幸せです。健康に胡坐をかかず
にいたほうが良いです。３９歳でジャーナルの社長になったので、来年息子に譲る
つもりでいます。今年も宜しくお願いします。
　　　　



◎ スマイル報告
吉野会長　おめでとうございます。昨年中は各委員長、各会員の皆様にはご協力、ご尽力いた

だきましてありがとうございます。引き続き今年もお願いします。
原　幹事　明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。
芦川会員　皆様、新年おめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。
麻生会員　今年も正月から忙しいスケジュールでした。ガバナー補佐の事宜しくお願いします。
井出会員　明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。
稲子会員　皆さん、今年も宜しくお願い申し上げます。数々の方から年賀状を頂きましたが、

最近の傾向は孫の写真を添えた年賀状が多くなってきました。皆さん爺（じじい）なっ
たんだなと思いました。

笠原会員　あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。新年は、いつも
どおりフィリピンで楽しく迎えました。元旦の花火を見ながら今年も仕事にロータ
リー活動を頑張ろうと誓いました。

柏木会員　本年もよろしくお願い申し上げます。吉野会長、原幹事本年もご指導宜しくお願い
申し上げます。

兼松会員　明けましておめでとうございます。今年はロータリーに仕事に昨年以上頑張ってい
きます。何卒よろしくお願い致します。

河合会員　皆様、明けましておめでとうございます。昨年中は色々とお世話になりました。本
年も変わらず宜しくお願いします。

黒柳会員　明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。吉野年度も残り半年、
全力でサポートしたいと思いますという感じで ... 近藤会員にイチゴ大福を取られて
しまいました。二個も食べていました。

小泉会員　新年おめでとうございます。昨年はパッとしなかったので今年は良い年に成る様願っ
ています。皆様にも幸多かれと願います。

近藤会員　明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。
清水会員　年末、留学から帰国した娘が明日成人式を迎えます。今日は髪飾りのお花を仕入れ

てきました。
真道会員　皆様今年も宜しくお願いします。
高橋会員　明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。
田中会員　新年おめでとうございます。今年の７月から会長に成ります。吉野会長の後でいや

だな～。プレッシャーがかかります。でも頑張りますので、宜しくお願い致します。
徳永会員　皆様、今年もどうぞよろしくお願い致します。今朝、孫がイタリアに帰り淋しくな

りました。
中村会員　明けまして、おめでとうございます。本年もお付合い程、よろしくお願い致します。

私事ですが今年はハッと気が付けば最後の６０代。人生、本当に一瞬の夢、夢のま
た夢と実感しました。

長谷川会員　あけましておめでとうございます。本日は、取引先の賀詞挨会で岐阜に向かいます
のでお先に失礼します。皆様にとりまして今年がいい年でありますようにお祈りい
たします！

古木会員　皆様、年賀状ありがとうございます。賀状を書く習慣がないので申し訳ありません。
細野会員　明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。
牧石会員　黒ちゃんから、女房用に色と形の可愛い軽自動車を買いました。でも俺が乗ってい

ると何か似合ってない気がします。
三富会員　あけましておめでとうございます。新年度の始まりで申し訳ありませんが会社の会

議で本日の例会欠席致します。暮れから体調壊しお正月は自宅での寝正月！昨日は
七草粥をいただき、やっと回復してきました。本年もよろしくお願い致します。

【清水会員】【清水会員】
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